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第２１２９回  令和５年１０月２５日（水） 

本日の行事    高鷲例会（外来卓話 ：上村文隆様 ）  

2023－24年度       松森正和会長 

本日のお客様        上村文隆様 

幹事報告          佐藤備子幹事 

＊ガバナー事務所より 

・モロッコ地震救援基金について  

＊例会変更 郡上八幡、美濃加茂 RC 

＊週報拝受 郡上八幡、志摩 RC 
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第２１２８例会報告 

会長挨拶                           2023～24年度 松森正和会長  

 皆さんこんばんは。先週の職場例会はお疲れさまでした。行けなかった皆様も、次回機会があれば是非参

加していただきたいと思います。 

 最近気になる事ですが、パレスチナとイスラエルの問題です。昔からニュースで耳にするのですが、問題

が複雑という事で、僕としては何となくしか理解しておりませんでした。今回、改めていろいろなニュース

やネットで少しだけ調べてみましたら、やはり複雑な問題が 40年、さらにもっと昔から続いているようで、

本当に大変な事だと思います。 

遠い国や地域で私達には関係ないように思えますが、今後の世界情勢にも影響を及ぼしますし、日本にも色々

な資源等、価格など跳ね返ってくると思いますので、決して無関心ではいられないと思いました。何よりも

子供や女性、一般市民の人が人間の盾と言われ、今の時代 SNS や映像ですぐに悲惨な状況が流されるので

すが、それを利用したような感じで、一番上で指揮を執っている人が、その人たちの命を利用したような感

じで、自分たちの戦いを有利にすることしか考えてないようにも見えます。 

今日もガザ地区の病院で、500 人近くの人が亡くなったというニュースがありました、イスラエルもハマス

もお互い責任を擦り付けるようなことを言ってますし、何が本当なのか、情報が多すぎて分からなくなって

いうような気がします。そして500人の尊い命がいつの間にか忘れ去られていくような気がします。 

昨日の新聞で、今年の8月にイスラエル、パレスチナと日本のそれぞれ5人の若者15人が広島と長野県で2

週間、交流事業を行ったというニュースを読みました。9 月には帰国したようですが、その後にこのような

事件が起こったという事が書いてありました。それを見て、今年の7月に行った財団ロータリーのセミナー

で基調講演をしていただいた小野山さんの話を思い出しました。 

小野山さんはアフガニスタン、パキスタン、スリランカなどで、平和を作るための活動をしていらっしゃる

方です。話の中で、「自分は時々、講演をしながら泣いてしまうんです。」と言って見えた事が印象的でした。 

またパキスタンの地域で、敵対する両方の子供たちを集めて、一緒にリクレーションやゲームなどしている

そうです。子供の頃から親の事をさておいて、平和教育をするという形で一生懸命活動されているというこ

とでした。活動する一方で次々と命が失われていくのは、むなしい感じがします。私たちに何が出来るかと

いうと、難しい話ですが、少しでもこの問題を注視して無関心でいないことが一番大切なのではないかと最

近よく思います。答えはでませんが、少しでも力になれればとこの頃思います。以上で終わります。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

クラブフォーラム「財団事業について」             ロータリー財団委員長 杉山賢君 

会員全員にアンケート調査を実施し、それを基に委員会で話し合い、9月のフォーラムに臨みました。フ

ォーラムでは地区補助金を活用した社会奉仕活動について、必ず毎年行う必要はなく、リサーチを行いつつ、

必要とされている社会奉仕活動を奉仕プロジェクト委員会全体で、数年かけて企画し、実施してはどうかと

の意見がありました。また、創立記念事業では補助金は出ないとの事でした。 

第 46 期クラブテーマ      

子供たちの未来へ 

例会日：毎週水曜日 18：30∼（6∼9月末 19：00∼） 
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≪各意見≫ 

・数年後に実施しても、直前に決めがちになる。事業に合った委員会で1年に何回か考えてみる。 

・事業を決めてからだと思う。 

・毎年、各委員会のメンバーも変わっていくので、記録などを残して引き継いでいく必要がある。 

奉仕プロジェクト委員会と小委員会（社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕・青少年、財団・米山）が、毎年地域

などでニーズのある社会奉仕活動を模索して、年度末に提案し、メンバー全員でその必要性について考え、

次期若しくは記念事業として行うかを考える。 

財団寄付については、ボックスを例会中に周り、欠席者は事務局に預ける。多くの会員から目標年次寄付

の協力をお願いする。 

ポリオプラスにおいては、11月がロータリー財団月間なので、ニコＢＯＸをポリオＢＯＸスにしたらどう

か。ポリオプラスは年次寄付同様に個人の寄付として扱われる。 

投函された金額は各会員の寄付金として本部に報告する。 

 

会員 3分間スピーチ                           籏 哲朗君 

大和の万場小学校がいつの間にか第１北小学校に変わっておりました。もともと剣にある小学校が北小学

校で、万場は第2北小という事になっていましたが、途中で父兄から第2はダメだという事で、第1北小学

校になっています。統廃合する小学校は、僕が6年生の時に古い木造校舎から新しい校舎にするため、みん

なで椅子を持っていって、統廃合する学校に引っ越した覚えがあり、僕の中では新しい学校で第1回目の卒

業生だと思っています。いまその小学校に僕の子供2人がおり、今年最後の運動会という事で、思い出にな

る事を色々考えました。お菓子のもりやという問屋さんがあり、そこで約3万5千円の駄菓子を買って、校

長先生と父兄何名かに参加していただいて、校舎から菓子撒きをさせて頂きました。急に当日に決めてやら

せていただき、初めて菓子撒きをさせていただいたのですが、子供たちの嬉しそうな顔と喜んでいる声を聞

いて、やってよかったなと思いました。最後に紙テープをフェリーが出航するように巻いたら、子供たちは

紙テープを一生懸命巻き取って喜んで持ち帰りました。金額にすれば3万 5千円ですが、飲みに行ったりす

れば使ってしまう金額ですが、久しぶりに気持ち良いお金の使い方が出来たなと思いました。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 鷲見啓兒君 

松森正和君 バイク仲間が明日から3泊 4日でツーリングに出かけます、さすがに忙しく今回は断念しまし

た。無事に行ってこれることを祈っています。 

佐藤備子君 5歳の孫が猛特訓の結果、自転車に乗れるようになりました。泣きべそをかいていたのが、今

は得意顔。 

寺田澄男君 金沢例会、大成功でした。東田先生には大変お世話になり、ありがとうございました。公私と

もに！ 

藤代昇君 先週の例会に参加したメンバーの皆様、ご苦労様でした。東田君の段取りで、楽しい時間が過ご

せました。会長、幹事、旭さん、ご苦労様でした。 

和田良一君 紅葉が少し始まりました。鳩ヶ谷のどぶろくをもらいました。楽しみです。 

寺田正実君 早朝の散歩を続けていますが、秋の星座が大変綺麗です。心洗われます。 

美谷添里恵子君 金木犀の香りがただよう良い季節になりました。 

山口里美君 東田先生の研究がノーベル賞とる日を夢見て、楽しみにしています。 

遠藤正史君 今日は、六日祭りの打ち合わせでした。安全対策を色々検討し、花奪いが無事に済むことを祈

っています。 

鷲見啓兒君 先日、4年振りの小学校の同窓会を行いました。昔話は咲いたのはもちろん、「病院」「薬」「サ

プリ」の情報交換も行いました。 

奥村照彦君 金沢例会、皆さん、ご苦労様でした。 

同文 羽土洋司君、畑中知昭君、井俣愛美君、清水英志君、杉山賢君、吉村泰彦君 

 

次週行事予定   

１０月２８日 地区増強研修セミナー（岐阜市）  １１月 １日 ３ＲＣ 合同例会（積翠園） 

１０月２９日 ＩＭ（八幡総合文化センター）   １１月 ４日 長良川クリーン作戦（長滝） 

出席報告                               出席委員会 寺田正実君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2127回 ３３名 ２０名 １２名  62.5％ １名 

第 2128回 ３３名 ２０名 １０名 2名 68.75％ １名 


